

# 戸山

新宿区立 戸山小学校

## 暑い夏

校長 山崎 涼二

7月21日から3日間、5年生の夏季施設「女神湖高原学園」に行ってきました。

今年の夏は異常気象といわれ、女神湖もいつもの夏より暑かったです。八島湿原では、観測以来 気温が30℃を超えたことがなかったのですが、今年は連日30℃を超えていたそうです。暑さ対策として、行程の変更もしました。5年生の子どもたちは、そのような中でも友達と仲良く協力して宿泊行事を楽しみました。大きなけがや病気もなく3日間が終了でき嬉しかったです。これは、5年生の子どもたちがよく寝ること、そしてよく食べることができているからと感じました。元気に楽しく過ごせる生活習慣は、家庭で作られているのだと思います。



「八島湿原ハイキング」 「ワクワク・プラ板づくり」

夏の行事「ワクワクスクール」は、地域協働学校の行事として3年目を迎えました。今年度は、19講座で、延べ参加人数は300名を越えました。

海城中高等学校・戸山高等学校・保善高等学校の生徒の皆さんは、優しく丁寧に子どもたちに対応していただきました。ありがとうございました。

夏の水泳指導も予定通り、全日実施できました。

今年も戸山小の夏は、様々な活動が充実した「暑い夏」でした。

お祝い

高橋 佳織 教諭がご結婚されました。

おめでとうございます。3月までは「高橋先生」と呼びさせていただきます。

# 学年の窓

## 2年

### 生活科 野菜を育てよう

2年生は、6月1日（金）に自分たちで決めた野菜の苗を植えました。植えた野菜は、なす、きゅうり、ピーマン、とうもろこし、枝豆です。今年は猛暑のため、毎日、朝だけではなく、中休み、昼休みにも水やりをし、大切に育てていきました。観察の学習では、「先生、見て。とうもろこしに、実のようなものが出てきたよ。」「なすってこんなに小さい花が咲くんだね。」と子どもたちから口々に野菜の成長を喜ぶ声が聞こえました。また、育てた野菜のことで疑問に思ったことを図書室の本で調べたり、おうちの方に聞いたりして、野菜の実ができるまでの理解を深めることができました。できた実は、スーパーで売られている野菜より小さくて可愛らしいものでしたが、自分で愛情をたっぷり注いで作った野菜はとってもおいしかったと思います。野菜を育てることたくさんの発見があり、充実した学習になりました。



### 授業参観日(学校公開)のお知らせ

9月1日(土)、3日(月)、4日(火)の3日間は授業参観日(学校公開)となっております。

1日には新一年生保護者を対象とした校長による学校説明会が会議室であります。

多数ご参観くださいますよう、よろしく願いいたします。

